



DIÁLOGO EN CONGRESO

Proyectan nutrir plan para jornada laboral de 40 horas

Del diálogo con empresarios, académicos, sindicalistas y trabajadores se enriquecerá la iniciativa de reforma que ya se encuentra en San Lázaro para reducir la semana laboral de 48 a 40 horas en 2030, afirmó **el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.**

En un video publicado en sus cuentas de redes sociales, destacó que están listos para legislar en esa materia.

“El Congreso está listo para legislar sobre la semana de las 40 horas para que concluya todo este proceso antes de 2030, como fue el compromiso de la presidenta Claudia Sheinbaum, y que ayer lo ratificó por conducto del secretario del Trabajo (Marath Baruch Bolaños López). Buena noticia para los trabajadores”, expresó el morenista.

La presidenta Sheinbaum, por

otra parte, de gira por el municipio de Tlalnepantla, reiteró que “siempre es buen momento” para poner en marcha esta medida.

“De hecho el 1 de mayo dije que inicia la discusión para la semana de 40 horas para las y los trabajadores de México. Porque antes decían que es mal momento para apoyar al pueblo, no, siempre es buen momento para apoyar al pueblo, lo que pasa es que nunca querían apoyar al pueblo de México”, refrendó.

En la *congeladora* de la Cámara de Diputados permanece, desde abril de 2023, un dictamen aprobado en la Comisión de Puntos Constitucionales para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, la cual fue propuesta por la diputada de Morena, Susana Prieto Terrazas.

—Eduardo Ortega



*“Se advirtió que
habría un análisis
(...) del 2 de junio
al 5 de julio para
enriquecer la
iniciativa”*

RICARDO MONREAL

Líder de Morena en la Cámara baja

